

"HALLO"

12. Oktober 2019

Tango in Zorneding

Quadro Nuevo begeistern bei Benefizkonzert für „Projekt Mbyan“

Zorneding – Strahlende Gesichter bei Besuchern und Veranstaltern: Das Benefizkonzert der Gruppe Quadro Nuevo im Zornedinger Martinstadl war komplett ausverkauft. Der Reinerlös fließt in die Ausbildungsprojekte des Vereins „Projekt Mbyan“, der damit das gleichnamige Dorf in Kamerun unterstützt.

Das Publikum zeigte sich vom ersten Augenblick des Konzerts an verzaubert und konnte einen höchst abwechslungsreichen und stimmungsvollen Musikabend genießen.

Die vier Musiker Mulo Francel (Saxophon, Klarinetten), Andreas Hinterseher (Bandoneon, Akkordeon, Trompete), Chris Gall (Piano) und D.D. Lowka (Kontrabass, Percussion) glänzten mit ausgedehnten Improvisationen, solistischen Höhenflügen und einem spannungsreichen Aufbau ihrer Stücke, bei dem sich leise, atmosphärische Teile und schwelgerische Melodien mit geradezu ekstatischen Momenten abwechselten. „Tango“ heißt das aktuelle Programm der



Die vier Klangzauberer von Quadro Nuevo v.l.: Chris Gall, Andreas Hinterseher, Mulo Francel und D.D. Lowka im ausverkauften Zornedinger Martinstadl.

Foto: Veranstalter

Gruppe und so beschworen viele der Stücke die magische Atmosphäre der Tanzcafés von Buenos Aires herauf.

Ebenso gekonnt spielte die Band aber auch orientalische Töne und ein klassisches deutsches Volkslied, das mithilfe

von Jazz-Elementen entstaubt wurde.

Gewürzt wurde die musikalische Darbietung mit Anekdoten von den verschiedenen Reisen der Gruppe. Quadro Nuevo stellte nicht nur in Aussicht, bei einer künftigen mu-

sikalischen Expedition auch einmal die Partnergemeinde des Vereins „Projekt Mbyan“ in Kamerun zu besuchen, sondern versprach dem begeisterten Publikum auch, bald einmal wieder zu kommen.